

# Doppelter Musikgenuss im Leeren Beutel

Bayerische Lehrer Big Band trifft auf Nachwuchs des Von-Müller-Gymnasiums

Von Michael Scheiner

**Regensburg.** Die Bühne reichte nicht aus. Beim Big Band Meeting im Leeren Beutel traf der Nachwuchs des Von-Müller-Gymnasiums heuer auf die Profis der Lehrer Big Band Bayern. 60 Musiker, samt Flügel und Schlagzeug, da musste selbst der gewiefteste Stage-Manager passen. Also spielten die beiden Jazzorchester nacheinander und brachten den ausverkauften Saal zweimal zum Toben.

Dabei musste die Schulband mit den 40 jungen Musikern schon die Bühne in den Zuschauerraum hinein erweitern, um Platz für die erste Reihe mit Saxofonen zu schaffen. Unter ihrem Leiter Sebastian Glas widmeten sich die Schüler mit vollem Einsatz meist funkigen, rockigen und lateinamerikanischen Rhythmen. Dabei durften auch zeitgenössische Arrangements wie „Back Home“ der Jazzrausch Bigband, „Lingus“ von Snarky Puppy und schulische Eigenkompositionen nicht fehlen.

Anschließend musste sich die Lehrer Big Band Bayern unter der Leitung von Hugo Siegmeth schon ranhalten. Sie



**Die Schüler Big Band** des Von-Müller-Gymnasiums mit dem Leiter Sebastian Glas (links) beim Auftritt im Leeren Beutel  
Foto: Volker Dollinger

gewann das Publikum mit Arrangements traditioneller und moderner Big Band Musik von Horace Silver, Charlie Parker und Count Basie bis Peter Herbolzheimer und Chuck Mangione. Mit exquisitem Timing und großer Virtuosität bekamen die 20 ohne Gage auftretenden Musiker aber ebenso begeisterten Beifall für ihre meisterhafte Darbietung, wie die jungen Talente zuvor.

Zum zweiten, von den Jun-

gen und Mädchen dringlich erwarteten Teil des Meetings traf sich die VMG-Big Band am nächsten Morgen zu einem Workshop mit Hugo Siegmeth, dem musikalischen Leiter der Lehrer Bigband, im Schulgebäude. Mehrere Stunden übte der in München lebende Saxofonist mit den jungen Musikern an verschiedenen Stücken, feilte mit ihnen am Einsatz, am Ausdruck und an anderen Feinheiten. Trotz des schulfrei-

en Wochenendes waren alle Schüler mit großem Eifer bei der Sache und sogen die Tipps des Profis in sich auf.

Aktuell hat die Lehrer Big Band 45 Mitglieder, alles Lehrer an allgemeinbildenden Schulen und aus allen Regierungsbezirken Bayerns. Als Jazz-Botschafter des bayerischen Kultusministeriums engagieren sich die Musiker ehrenamtlich für die Förderung des Jazz an bayerischen Schulen.